



Denuncia Máynez a coalición Fuerza y Corazón por México por uso de recurso públicos en guerra sucia

El precandidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, denunció ante el INE a la coalición Fuerza y Corazón por México, por usar recursos públicos para intensificar la guerra sucia en su contra, a través de medios digitales.

En su cuenta de X, Álvarez Máynez subió una foto de la queja que promovió ante el INE contra la coalición, por la omisión de aportar gastos y aportaciones de ente prohibido.

[\[IMAGEN RADIO\]](#)